

## MIEMBROS DE LA COMISIÓN DE CALIDAD DE POSGRADO

La Comisión de Calidad de la Titulación es el órgano encargado de particularizar el SGIC definido por la Universidad de Cantabria a las características del título. Además, promueve la cultura de la calidad entre todos los agentes implicados en el título, implementa los procedimientos del SGIC en la titulación y analiza toda la información generada por éste, proponiendo medidas correctoras en aquellas cuestiones en las que se detecten desequilibrios, en un proceso de mejora continua que redunde en la mejora del título.

CARGO	NOMBRE Y APELLIDOS
<b>Presidenta</b>	María Elena Castro Fernández
<b>Responsable del Máster de Biología Molecular y Biomedicina</b>	Flor María Pérez Campo
<b>Responsable del Máster de Iniciación a la Investigación en Salud Mental</b>	María Elena Castro Fernández
<b>Estudiante</b>	Itziar Beruete Fresnillo
<b>Egresada</b>	Eva Florensa Zanuy
<b>Representante del PAS</b>	Javier Abril Martín